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本报讯（融媒体记者 吴媛媛
通讯员 周静 陈亚楠）今年以来，
市纪委监委始终将Ž为民办实事ž融
入工作日常ʪ围绕《民声呼应》专刊涉
及蚌埠信访事项，近期，市纪委监委
采取Ž室组ž联动等有力举措，立足本
职，强化监督督办，推动解决群众急
难愁盼问题，以实际行动维护人民群
众的合法权益，获得信访群众的充分
认可ʪ

市纪委监委坚持高位推进，主要
负责同志亲自安排部署，对相关工作
提出明确要求ʪ坚持Ž室组ž联动，建
立市纪委监委信访室统筹协调ʩ驻市
委办纪检监察组日常督办的联动机
制ʪ坚持动态清单化闭环式管理，督
促市委督查考核办加强相关信访事
项接收ʩ交办ʩ督办ʩ审核ʩ报送全流
程闭环管理，压紧压实各环节责任ʪ

驻市委办纪检监察组严格落实

日常督办责任，加强与市委督查考核
办主要负责人沟通会商，明确专人负
责ʩ复核回访ʩ实地督查ʩ定期反馈等
举措，推动群众信访问题快速高效解
决，切实提高信访群众满意度ʪ截至
目前，共督办《民声呼应》信访事项8
件，已办结5件，正在办理3件；除2件无
法联系到信访人外，共复核回访6件，
信访群众满意度100%ʪ

在确保群众信访问题得到解决

的同时，市纪委监委坚持举一反三，
推动相关领域完善制度，提高便民服
务水平和质量ʪ在解决群众反映看病
难问题时，督促在全市医保系统内开
展专项整治行动，落实就医结算Ž一
码通办žʩ异地就医Ž自助备案žʩ医保
电子处方流转Ž即时结算žʩ退休职工
Ž免审即享ž等14项便民举措，解决了
群众多有反映的顽瘴痼疾，有力推动
了全市医保工作提质增效ʪ

市纪委监委：

强化监督督办 化解群众急难愁盼

本报讯（融媒体记者 吴媛媛
通讯员 刘帅）Ž严格落实Ż一岗

双责 ż，严于律己ʩ严负其责 ，带头
改作风 ʩ树新风 ；严肃纠治思想懈
怠ʩ工作流于形式，加重基层ʩ企业
负 担 等 不 正之风 的 行 为 ƀ ƀ ž日
前，高新区纪工委制发公职人员重
点节日期间严肃纪律作风的提示，
明确四个方面要求，拧紧政商交往
的纪律Ž发条žʪ

制发公职人员重点节日期间严肃
纪律作风的提示，是高新区纪工委护
航优化营商环境的具体措施之一ʪ近
年来，该区纪工委将监督保障营商环

境持续优化提升作为重要政治任务，
积极开展Ž访企业ʩ解难题ʩ优环境ʩ促
发展ž活动，领导干部包保联系企业
212家；建立Ž开门接访ž机制，实行清
单化管理ʩ项目化推进ʩ常态化监督，
扎实推动由Ž解决一个问题ž向Ž解决
一类问题ž转变，着力打通妨碍经济社
会发展的卡点ʩ堵点，为打造企业安心
投资ʩ顺心发展的优质营商环境提供
坚强纪律保障ʪ

为进一步加强对全区营商环境的
日常监督，高新区纪工委协助市纪委
监委从工业ʩ服务业ʩ高新技术企业中
筛选出4家Ž营商环境监督哨ž企业，通

过电话咨询ʩ实地调研ʩ个别访谈等方
式，广泛征询辖区内企业意见建议，对
业务范围外问题及时转交相关职能单
位研究解决，并督促区经贸发展局ʩ投
资促进局等职能部门常态化开展银企
对接ʩ就业直通车ʩ产业联盟ʩ法律服
务进企业等主题帮扶活动，形成及时ʩ
长期 ʩ全面 ʩ系统的帮扶企业良好
氛围ʪ

同时，高新区纪工委主要负责人
定期对涉企重点单位Ž一把手žʩ班子
成员ʩ关键岗位人员开展主动约谈ʩ警
示教育，为党员干部服务企业划出红
线ʩ亮明底线，确保权力在正确轨道上

运行ʪ去年以来，该区纪工委共处置
损害营商环境问题线索6件，运用第一
种形态处理4人次；对查处的典型问
题ʩ共性问题，通过开展集体廉政谈
话ʩ制发纪检监察建议书等方式，推动
以案促改ʩ以案促治ʪ

此外，该区纪工委还多次组织区
属各纪检监察机构深入一线，了解惠
企政策落实ʩ职能部门工作作风等情
况，针对督查中发现的问题，建立问题
清单，实行对账销号机制，坚持以抓住
不放ʩ抓出成绩ʩ改出实效的态度，全
力护航高新区营商环境持续优化
升级ʪ

从解决一个问题到解决一类问题
高新区精准监督，持续优化营商环境

本报讯（融媒体记者 李景 通讯
员 吴洵）为贯彻Ž凝心铸魂强根基ʩ团
结奋进新征程ž主题教育部署，近日，市
委统战部组织无党派人士和党外知识
分子ʩ新的社会阶层人士中农业科技专
家赴怀远县开展实地调研暨送科技下
乡活动，深入农业生产一线，实地了解
农业生产现状和发展成就，帮助当地农
技人员和农户解决种植ʩ生产等方面
问题ʪ

在怀远县耕龙种植专业合作社，科
技专家指导农户开展设施大棚内土壤

次生盐渍化综合防治ʪ在益糯园食品有
限公司，专家与企业负责人就配方糯米
粉生产进行了深入探讨，对建立产学研
工作形成初步意向ʪ在志河大棚厂，专
家指导企业科技人员开展适合怀远县
气候的日光温室大棚技术创新ʪ调研工
作得到安徽科技学院党委统战部大力
支持，科技专家纷纷表示，将积极发挥
专业优势为蚌埠农业高质量发展献计
出力ʪ职能科室将继续做好跟进工作，
切实推动调研助农活动见实效 ʩ出
成果ʪ

为农业高质量发展献计出力

本报讯（融媒体记者 郝玉琳 文/图）6月21
日20时40分许，宁夏回族自治区银川市兴庆区民族
南街富洋烧烤店发生一起特别重大燃气爆炸事故ʪ
蚌埠市城市管理局迅速行动，以实际行动履行行业
监管职责，压实企业主体责任，组织对全市燃气用
户和燃气设施设备等开展排查整治，保障人民群众
生命财产安全，保证城市功能安全运行ʪ

端午节前，按照工作要求，我市全面组织各县
区燃气主管部门和企业开展节前隐患排查工作，加
强对商业综合体（三合一场所）ʩ人流密集区域ʩ夜
市摊点ʩ企业充装站等重点区域的排查ʩ督查ʩ整治
力度，执行节假日期间必查的工作机制，时刻保持
警钟长鸣的安全意识ʪ

宁夏银川富洋烧烤店Ž6¢21ž特别重大燃气爆
炸事故发生后，市城管局要求各县区燃气主管部门
及燃气企业严格落实安全生产两个主体责任，按照
安全生产Ž三个必须管ž的原则，采取企业自查ʩ部
门排查ʩ市级督查的方式，开展燃气隐患排查，建立
隐患排查动态清单，督促隐患整改ʪ市城管局会同
市安委办ʩ应急管理局和5名燃气专家，组成5个市
级督查组对三县六区开展专项督查ʪ

各县区燃气主管部门开展排查，做到逐路逐户
全覆盖，对燃气用户进行排查并建立清单；对燃气
企业场站ʩ各类设施设备进行全方位检查，确保安
全运行ʪ与此同时，压实企业安全生产主体责任ʩ开
展自查自纠，保证燃气设施设备安全运行，对非居
民用户开展入户安全检查，协助指导用户整改问
题ʪ特别是对尚未安装燃气报警装置的下达整改通
知书，并采取停气ʩ停供措施，对拒不整改隐患的依
法依规立案查处ʪ对瓶装燃气，进一步完善服务规
范，市城管局会同燃气企业制作瓶装液化石油气用
户安全公示牌，明确各项权利义务及投诉举报和监
督管理电话，保障用气安全ʪ

下一步，市城管局将继续保持燃气安全高压
排查整治态势，贯彻落实国家及省市各项工作要
求，落实监管部门及燃气企业两个主体责任，开展
逐路逐户的全覆盖排查整治，建立动态隐患清单，
督促限期整改，消除各类安全隐患，确保我市燃气
市场安全平稳，保证公共场所和人民生命财产安
全，严防燃气事故发生ʪ同时，严格落实《安全生产
法》，查处未安装可燃气体报警装置的燃气用户，
依法依规采取停气停供措施，防范燃气泄漏造成
的爆燃等事故，对拒不整改的依法立案查处并责
令停业ʪ

相关部门还将加强宣传引导，并强化日常巡查
监管，完善入户安检和排查机制，持续开展集中整
治，在责令用户整改的同时，对燃气企业加大监管
力度，对未能及时开展入户安检ʩ未及时发现隐患
并协助用户整改的企业，将依法依规立案查处，防
范因巡查检查不到位，小隐患不整改而引发事故的
失职行为ʪ
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图为工作人员检查餐饮店Ǒ

截至6月24日中午，各项排
查ǐ自查ǐ督查情况如下：

ǈ各县区燃气主管部门
排查情况

各县区燃气主管部门共出动执法队员600多人次ǐ车辆171台次，已检查
辖区街道169条，餐饮门店2675户，其中管道气用户1497户ǐ瓶装液化气用户
1023户，未安装燃气报警器99户（其中瓶装气49户ǐ管道气50户），未安装熄
火保护装置灶具19户，排查一般安全隐患384处，已整改282户ǐ限期整改102
户；检查34家燃气场站，发现一般隐患44处，整改33处，限期整改11处；共下
达整改通知书173份Ǒ

ǈ市区燃气企业自查情况
管道天然气企业出动人员150人次ǐ各类车辆93辆，排查80条道路，排查

3279个天然气经营门店，未安装报警装置23户，发现一般隐患15条，多为胶
管隐患ǐ未按要求进行封堵等问题，无重大隐患，已全部完成整改，下达整
改通知书21份Ǒ

瓶装燃气企业组成4个小组，分片区开展排查，出动安检人员60人次ǐ车
辆8台ǐ排查217户瓶装燃气餐饮用户ǐ发现安全隐患47户，现场整改34户，下
发隐患整改单限期整改13户Ǒ

汽车加气经营企业对场站配
电区ǐ储气区ǐ压缩机区ǐ卸气区ǐ
加气区等重要区域开展全面逐项
排查，共发现3处一般隐患，已全
部整改完毕Ǒ

ǈ市级5个专项督查组工作
开展情况

5个市级专项督查组截至目
前共检查瓶装液化气充装站7家，
抽查烧烤店ǐ餐饮场所等245家，
排查燃气安全隐患500余处，现场
整改400余处，其余已交办各责任
单位，将限期整改完成Ǒ

融媒体记者 郝玉琳 整理

桑榆颂党恩

6月19日，龙子湖区老年大学组织开展Ā守初心
颂党恩 跟党走ā庆Ā七一ā主题党日暨教学成果

展演活动，以歌舞表演ǐ器乐吹奏ǐ诗歌朗诵等形
式，抒发对党的无限忠诚和爱祖国ǐ爱家乡的情怀，
展现新时代老年人幸福晚年生活和Ā老有所为ā的
精神风貌Ǒ 通讯员 马志强 摄

本报讯（融媒体记者 阎然 通讯员 李进
文/图）6月16日，市税务局稽查局结合平安建设联系
点工作，联合长淮卫镇政府在长淮卫镇东站社区集
中开展以Ž守住钱袋子 护好幸福家ž为主题的防范
非法集资宣传活动ʪ

活动现场，市税务局稽查局工作人员通过悬挂
宣传横幅ʩ布设展台展板ʩ张贴海报ʩ发放宣传单等
多种方式，针对老年人ʩ青年学生等重点群体宣传非
法集资的表现形式ʩ惯用手段以及社会危害，普及防
范非法集资知识，现场解答群众咨询ʪ活动累计发
放宣传资料70余份，解答群众如何识别和防范非法
集资问题20余人次ʪ

守住钱袋子

护好幸福家

(上接01版)
Ž饱含热泪！眼泪一直在眼眶里打

转，那一天我都在反复回想那个时刻，
见到习近平总书记等党和国家领导人
的时刻，齐唱国歌的时刻ʪž江琦会后
讲述起参加开幕会时的心情，依然十
分激动ʪ

Ž手特别疼，当时没觉得，晚上洗
漱完，才反应过来ʪ早上一直在用力鼓
掌，自己都没意识到ʪž郑悦告诉我参
加开幕会时的一些感受，Ž当我在人民
大会堂东门外广场，抬头看到只在荧
屏上看到过的人民大会堂，只觉得壮
观ʪ庄严肃穆，心情特别激动，但也很
紧张ʪž

激动，这是在接下来八次的分组
会议中，我反复听到大家对于参加开
幕会时心情的共同描述ʪ38个小组，在
开幕式结束后，围绕党中央致词和共
青 团十八 届中央 委 员 会 报 告 展 开
讨论ʪ

Ž作为一名团干部ʩ一名青年科技
工作者，我将始终牢记责任和使命，激
扬青春之志，抒发青春之情，奉献青春
之力，把团十九大的精神传达到中建
材玻璃新材料研究总院的每位团员青
年，并积极贯彻落实到岗位工作中，为
玻璃新材料事业不懈奋斗，努力书写
无愧于历史和时代的青春篇章ʪž江琦
在分组讨论中，结合自己的工作实际
谈了谈体会和认识ʪ

如何准确把握社区团组织的特
点，找准切入点，切实落实好社区共青
团改革的要求，郑悦在讨论上给出了
自己的思考ʪŽ在激活工作方式上下功
夫，围绕创业就业ʩ社会实践等青年实
际需求的领域打造项目ʪ吸引优秀青
年返乡参与基层社会治理，促进了大
学生在实践中积累经验，增长才干，同
时增强了青年群体对家乡的归属感和
认同感ʪž

我则从媒体实际工作经验出发，

分享了个人应当在今后的工作中加强
政治理论学习，坚守正确的新闻舆论
导向，树立正确的新闻伦理观ʪ同时应
创新传播方式，通过多媒体报道ʩ社交
媒体互动ʩ创新内容形式，深入了解当
地经济ʩ社会ʩ文化等方面的实际情
况，为讲好中国故事提供有力支撑，在
国际传播中发出青年声音ʩ贡献青年
力量ʪ

一场场的分组讨论里，每一位代
表都结合自身工作实际，分享了最真
挚的感受和最深刻思考ʪ

唱响青春之歌

2 2日上午 ，共青团第十九次全
国 代 表 大 会 闭 幕 会 在 人 民 大 会 堂
举行ʪ

在会议议程逐项通过后，约11时
20分，《国际歌》奏响，大会闭幕ʪ返程
回驻地的路上，我和郑悦被分到了新

疆代表团的大巴上ʪ大巴上，见到了
中国越野滑雪队的运动员代表，也见
到了身着各民族服装的代表们ʪŽ真
是民 族 大 融 合 ʩ大 团 结 ʪž郑悦 感
叹道ʪ

Ž新时代的接力棒已然传到我们
手中，生逢其时的基层青年应以此为
动力，自觉担负起新时代赋予的使命，
在基层广阔的大舞台上增长见识ʩ施
展才干，求真务实，真心实意投入到基
层工作中，为基层建设贡献自己的青
春力量ʪž回程的高铁上，我看见郑悦
在自己的电脑上写下参加此次会议的
感受和体会ʪ

青年的宣誓掷地有声ʪ团十九大
报告中提到，Ž推动人类社会进步ʩ创
造世界美好未来 ʩ中国青年责无旁
贷ž，亲历团十九大也让我更加期待，
新时代中国青年在实践中，发出中国
声音，讲好中国故事，展示新时代中国
青年的风采ʪ
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